

N°7 Semaine du 28 nov. au 2 dec. 2022

Agenda de la semaine

Lundi	inauguration des nouveaux locaux
Mardi	réunion sur le continuum bac – 3, bac + 3
Mercredi	3 ^{ème} session pour prendre soin de soi (encore des places disponibles)
Jeudi	
Vendredi	collège au cinéma, niveau 4 ^{ème}

Cela s'est passé ou se passera au sein de notre cité scolaire...

Article 1: Lancement programme des Cordées de la réussite.

Jeudi 17 novembre, les élèves de 2ndes ont pu se rendre au théâtre de la comédie afin d'assister à une représentation de la compagnie Scaramouche intitulée "Molière et les femmes". Avec un bord de scène riche permettant à nos élèves d'échanger avec les comédiens. Cette première rencontre permet de lancer le partenariat avec l'école TBS à Toulouse. Prochaine rencontre en janvier avec l'intervention d'étudiants pour travailler sur les métiers et les formations dans le supérieur afin de promouvoir les parcours ambitieux.



Article 2: Première exercice incendie au Maréchal Lannes.

Premier exercice d'évacuation qui permet de rappeler des règles essentielles: Evacuer: faire sortir les élèves rapidement mais sans précipitation. Fermer les fenêtres et la porte. Emporter une liste d'élèves présents. Suivre les derniers élèves qui évacuent. Rassembler: rejoindre le point de rassemblement. Compter: vérifier les effectifs au point de rassemblement avec la liste d'appel. Avertir en cas d'élèves absents. Gardez sa classe dans l'alignement prévu. Reprendre l'activité : réintégrer les locaux uniquement sur ordre, précéder les élèves.



un grand sourire à partager

Dans le cadre de leur chef d'œuvre qu'ils ont nommé « un grand sourire à partager », les élèves de terminales CAP accueillent régulièrement leurs papis et mamies de cœur pour des après midis récréatives autour de jeux de société, d'ateliers créatifs intergénérationnels ou des repas à thème. Comme ce mardi, où la cuisine pédagogique a été transportée au Canada !

Pas de repos pour les élèves qui ont mis à profit leurs compétences en préparation de repas en cuisinant des gâteaux, plats salés pour les vendre sur le marché de Lecture. Ils étaient accompagnés de quelques unes de leurs mamies de cœur venues partager leur spécialité : les merveilles de Marie-Rose et les gaufres à la cannelle pour Solange.



On se promet dans l'avenir par nos réflexions !



Professeur documentaliste au Maréchal LANNES, doctorante en lettres, Mme PARFENOVA CRASSOUS, est intervenue auprès de la classe de TG-2 pour approfondir le sujet de la Promesse, entamé par le professeur Mr Bonnet. Ensemble, on a engendré une vive discussion permettant de relier des aspects linguistiques et philosophiques de la notion de Promesse.

La promesse de Gascon est, proverbialement, une promesse en l'air, une promesse non tenue. Seule une promesse authentique, dans laquelle s'engagent celui qui promet aussi bien que celui à qui elle est faite, peut nous permettre de placer des jalons de certitude dans un avenir incertain.

Journée d'intégration

Cette journée d'intégration, dont nous avons été acteurs, nous a beaucoup intéressé, d'une part, par la présentation dans la salle de réunion de l'entreprise SATAR, d'autres part, par les interactions et les activités proposées pour mieux apprendre le fonctionnement de l'entreprise dans les secteurs de la Gestion, l'Administration, le Transport et la Logistique.

Nous avons aussi aimé la 2^{ème} partie de la journée.

Nous avons participé à un escape game par groupe.

Ce divertissement nous a permis de mieux communiquer et d'intégrer les secondes avec leurs camarades et avec notre classe.

Classe 1AGOrA 2022/2023

«Le but de la philosophie est la clarification logique des pensées. La philosophie n'est pas une théorie mais une activité», Ludwig Wittgenstein, 1918



"Peau neuve".

Après 2 ans de travaux, d'efforts, de patience, la cité scolaire Maréchal Lannes va connaître l'inauguration d'une restructuration sans précédent qui lui aura permis de faire «peau neuve». Un effort considérable du Conseil Régional Occitanie et du Conseil Départemental du Gers. Un grand merci aux équipes qui ont porté et suivi ces opérations immobilières de grande envergure. Un bel outil au service des apprentissages.



Une commémoration à la cité scolaire de Lectoure

Une cérémonie de commémoration de l'Armistice du 11-Novembre s'est déroulée à la cité scolaire Maréchal-Lannes. Les élèves de 3^{ème} de notre établissement ont lu des phrases relatives à la guerre ainsi qu'une correspondance imaginaire entre un combattant et sa sœur restée à Fleurance. Chant des partisans, Marseillaise ont été entonnées, deux élèves ont également déposé une gerbe devant notre monument aux morts.

Merci à Mesdames Manabéra, Laverny, Menne et Courtaux qui ont préparé nos élèves.



« Si les forces manquent du moins l'audace sera ta gloire. Dans une grande entreprise, il suffit d'avoir voulu. » Extrait De la dignité de l'homme, de Pic de la Mirandole.